

Fecha 24.01.2023	Sección Mercados	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

#SECTORAGRÍCOLA

Dialogan sobre el comercio del maíz

EL SUBSECRETARIO DE ECONOMÍA ESTUVO CON LAS AUTORIDADES DE EU

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El subsecretario de Economía, Alejandro Encinas Nájera, se reunió con las autoridades de comercio y agrícola de Estados Unidos, para dialogar sobre el comercio del maíz.

Esta reunión fue con Alexis Taylor, subsecretaria de Comercio y Asuntos Agrícolas Exteriores y con Doug McKalip, jefe de Negociación Agrícola de la Representación Comercial de Estados Unidos, de acuerdo con la cuenta oficial de la Secretaría de Economía.

Este acercamiento se llevó a cabo en el marco de dos eventos: la prohibición de la importación de maíz transgénico para consumo humano, derivado del decreto emitido por el jefe del Ejecutivo a finales de 2020, de tal manera que este sea sustituido en su totalidad a enero de 2024, lo que causó desconcierto en Estado Unidos.

Al respecto, el gobierno de México ha aclarado a la ad-

ministración estadounidense, de Joe Biden, que no se trata del maíz que se utiliza para el forraje.

El otro evento es el decreto emitido para la aplicación de un arancel de 50 por ciento para la exportación del maíz blanco, el cual tiene como finalidad contener el precio de la tortilla de maíz. ■

FOTO: ESPECIAL



🎯 **OBJETIVO.** Los funcionarios buscan llegar a un acuerdo respecto al maíz transgénico.

PARTE DEL PROCESO

- Prohibición del maíz transgénico, foco de tensión con EU.

- Impedir el uso de maíz genéticamente modificado viola el T-MEC.

5

MIL MDD, IMPORTACIÓN DE MAÍZ AMARILLO EN 2021.

40

POR CIENTO DE NECESIDAD DE MAÍZ DEL PAÍS SE IMPORTA.



Página 1 de 1
\$ 43428.00
Tam: 188 cm2